

Asistir, aprender y graduarse

Nuestro coordinador voluntario en Boyd County High School trabaja duro para asegurarse de que sus estudiantes tengan éxito

Los estudiantes que asisten a la escuela secundaria Boyd County High School en el pequeño pueblo rural de Canonsburg, Kentucky, tienen la suerte de contar con el voluntario de su centro de recursos, Vickie, en sus vidas.

Gracias en gran parte a los esfuerzos de Vickie, la escuela tiene una alta tasa de éxito, mucho más alta que muchas otras escuelas en el este de Kentucky. A partir del año pasado, el 93% de los estudiantes de la escuela se gradúan en cuatro años y el 65% se matricula en algún tipo de educación superior.

Un coordinador comprometido

Mientras se reunía con Vicki en el Centro de Recursos de la Escuela Secundaria del Condado de Boyd, nuestra Directora de Programas de EE. UU., Renée Kube señaló que Vicki tenía un profundo compromiso con sus estudiantes.

"Vicki siempre está trabajando en nuevas iniciativas para que los niños de secundaria asistan a la escuela y aprendan con un enfoque en graduarse e ir a la universidad o la escuela profesional", dijo Renée.

Renée reconoció que Vickie tiene un trabajo extremadamente difícil: le explicó a Renée que la economía de la región había disminuido en los últimos diez años y que ha afectado mucho a las familias.

Una pérdida de empleos

Vicki citó la acería como un ejemplo que, debido a las importaciones, redujo a sus trabajadores de 5000 a 2500 en la última década. Debido a estas pérdidas de empleo, la tasa general de pobreza en el condado de Boyd es de un asombroso 20%.

Además, el 34% de los hogares están encabezados por un padre soltero, en gran parte debido a problemas con el abuso de drogas en el condado. Debido a estos problemas, los administradores de Boyd County High School tienen mucho que manejar cuando se trata de apoyar a los estudiantes. Muchos niños carecen de la supervisión de un adulto y del apoyo que necesitan en casa para que les vaya bien y se concentren en su futuro después de la escuela secundaria.

Superando cada obstáculo

Sin embargo, todos estos obstáculos no se interponen en el camino de que Vicki ayude a los niños y se asegure de que reciban el estímulo que necesitan para tener éxito y continuar con la educación superior.

Según Renée, Vicki es una coordinadora voluntaria de Children Incorporated increíblemente dedicada. Se asegura de consultar semanalmente con los estudiantes apadrinados para averiguar exactamente lo que necesitan. También los alienta a escribir cartas a sus patrocinadores para que puedan sentirse conectados con un adulto atento en sus vidas.

Esa comunicación es tan esencial para los niños porque fuera del entorno escolar, los patrocinadores son a menudo los únicos que muestran a los niños que valen la pena y que son capaces de tener éxito en la vida.

Sobresaliente académicamente

Con un buen número de estudiantes criándose a sí mismos y a sus hermanos menores porque sus padres están ausentes o no pueden cuidarlos, no es sorprendente que tengan dificultades para salir bien en la escuela.

Con tantas distracciones, no tienen el tiempo y la energía para concentrarse en su futuro. Pero gracias a Vicki y los patrocinadores de estos estudiantes, los niños de Boyd County High School no solo reciben la atención que necesitan todos los días, sino que también se destacan académicamente.

¿CÓMO PATROCINO A UN NIÑO EN KENTUCKY?

Puede patrocinar a un niño en Kentucky de dos maneras: llame a nuestra oficina al 1-800-538-5381 y hable con uno de los miembros de nuestro personal, o envíenos un correo electrónico a sponsorship@children-inc.org.